

Tagesordnung

Dienstag, 29. März 2011
21:37

Datum:	19.03.2011
Zeit:	12:30 - 15:15

- 1) ITN-Umstufungen
- 2) Streichresultate
- 3) Turnier-ITN
- 4) Doppel-ITN
- 5) AG ITN 2011
- 6) "ITN-Update"
- 7) Allfälliges

Teilnehmer

Dienstag, 29. März 2011
20:48

Gerald Groicher (StTV)

Harald Zemen (WTV)

Erich Mild (STV)

Ramin Madaini (NÖTV)

Markus Pingitzer (BTV)

Als Gäste (kurzzeitig)

Michael Ebert (ÖTV)

Christoph Krenn (ÖTV)

Umstufungen

Dienstag, 29. März 2011
20:51

Abstufung von Senioren um 0,1 p.a.:

Wird zumindest noch für eine Periode beibehalten und danach reduziert bzw. ganz entfernt (Prüfung der weiteren Notwendigkeit im Winter 2011/12)

Aufstufung von Jugendlichen um 0,5 pro Jahrgangswechsel (insg. 2 x)

Vorschlag: Abstufung jährlich und insgesamt also 4 x (ev. 5 x), beginnend mit dem Wechsel von 12 auf 13 (11 auf 12) um jeweils 0,2.

Die Aufstufung erfolgt nur, wenn der/die Jugendliche im abgelaufenen Jahr zumindest 2 Spiele absolviert hat.

Abstufung wegen Nichtspielen um 0,3 p.a.

Eine Abstufung erfolgt dann, wenn in der abgelaufenen Periode kein erfasstes Spiel vorhanden ist (Einzel UND Doppel zählen). Weiters wird bei Neueinstufungen kurz vor Oktober eine Schonfrist eingeführt (1. Juli - 14. Oktober) eingeführt. D.h. dass ein Spieler, der ab dem 1. Juni eingestuft wird und dann bis 15. Oktober kein Spiel absolviert, trotzdem nicht wegen Nichtspielens abgestuft wird (Information aus ITN-Workshop Bregenz vom 14.03.2011).

Manuelle Korrekturen

Manuelle Korrekturen sollten nach Möglichkeit immer kurz VOR Festschreibungs-Terminen erfolgen. Die Empfehlung ist daher, entsprechende Fristen zeitgerecht vor den Festschreibungsterminen festzusetzen, damit eine Bearbeitbarkeit der Anträge gewährleistet ist.

Zusatzbemerkung

Um die Anzahl an notwendigen Korrekturen zu reduzieren, sollen die ITNs von neuen Spielern, die in eine Spielerliste übernommen werden, für den Vereins-Admin wieder bearbeitbar gemacht werden.

Streichresultate

Dienstag, 29. März 2011
20:51

Idee

Spielern soll im Rahmen ihres "Personal Login" in weiterer Folge die Möglichkeit gegeben werden, ein ITN-Ergebnis als Streichresultat definieren zu können. Dies soll aus seiner gesamten (zeitlich definierten) Match-Historie einfach auswählbar sein (z.B. mittels Checkbox). Die ITN-Veränderung des Gegners soll davon allerdings in keiner Weise betroffen sein.

Diskussionspunkte

- Wie viele Spiele dürfen pro Periode gewählt werden? Vorschlag: 1
- Gibt es eine Mindestanzahl an gewerteten Einzel-Spielen, die für die Erfassung eines Streichresultats notwendig ist? Vorschlag: 5
- Wie lange dürfen Spiele in der Vergangenheit liegen, damit man sie noch auswählen kann? Vorschlag: nicht allzu lange (1 Monat, 2 Wochen, ...)
- Siege sollten NICHT auswählbar sein.
- Welche Folgewirkungen gibt es?
- Ist das Streichresultat auch wieder änderbar?

Turnier-ITN

Dienstag, 29. März 2011
20:51

Aus dem ITN-Workshop in Bregenz (14.03.2011) folgte, dass die derzeit in der ITN-Historie angezeigte Turnier-ITN keinerlei Funktionalität besitzt und auch nicht (wie es schon einmal war!) für die Setzung bei ITN-Turnieren herangezogen wird.

Diese ITN ist ein Wert, der immer genau 2 Wochen alt ist, und quasi mitgeschleppt wird.

Aufgrund der Funktionslosigkeit empfiehlt die Gruppe, diesen Wert gänzlich aus der Anzeige zu streichen und zur Setzung bei Turnieren die aktuelle ITN genau zum Zeitpunkt der Auslosung für die Setzung heranzuziehen. Es soll somit genau in dem Moment, wo die Setzung erstellt wird, die Datenbank abgefragt und so eine für alle zeitlich einheitliche Setzung erstellt werden.

Ein weiterer Vorschlag war auch, die festgeschriebenen ITNs für Setzungen zu verwenden, wobei da die Zeitnähe vor allem im Sommer nicht mehr gegeben ist und Spieler ohne eine derartigen Wert somit auch keine Setzung erhielten. Dieser Vorschlag hat somit klare Nachteile gegenüber dem ersten.

Doppel-ITN

Dienstag, 29. März 2011
20:51

Da der Ruf nach einer ITN-Wertung von Doppel-Spielen immer lauter wird, kamen wir zu folgendem Vorschlag:

Einführung einer Doppel-ITN

- Die Doppel-ITN soll als unabhängiger Wert geführt werden und im ITN-Portrait anstelle der Turnier-ITN dargestellt werden.
- Die Programmlogik aus dem Einzel soll nach Möglichkeit verwendet werden. Die Formel bleibt gleich und die ITN-Veränderungen errechnen sich aus den ITN-Mittelwerten der beiden Spielerpaare. Beide Spieler eines Paares erhalten dann die selbe Veränderung. Eventuelle zu große Veränderungen können mittels prozentueller Reduktion abgefangen werden.
- Die Basis-Einstufung erfolgt nach Einzel-ITN zu Stichtag dd.mm.yyyy
- Aller Ergebnisse seit 01.02.2009 werden extern eingespielt und verrechnet, woraus sich dann eine korrigierte Doppel-ITN-Ersteinstufung ergibt.

"ITN-Update"

Dienstag, 29. März 2011
21:41

Das eine diesbezügliche Entscheidung von der LK-Sitzung abhing, wurde dazu nicht allzu sehr in die Tiefe gegangen. Vor allem aus technischer Sicht ist dazu allerdings anzumerken, dass ein Veranstalter oder eine kommerzielle Anlage einem Verein nicht gleichgestellt sein sollte und schon gar nicht dem Landesverband, was bei Selbstverwaltung von "Mini-Meisterschaften" administrativ aber quasi der Fall wäre.

Allfälliges

Dienstag, 29. März 2011
21:46

Um die Thematik "ITN-für Kids" inhaltlich überdenken zu können, ersucht Michi Ebert um eine Auswertung, wie viele Kids bereits eine ITN haben und an ÖTV-Turnieren teilgenommen haben.

Dazu ist noch eine Detailabstimmung zwischen GRO1 und EBE nötig, die in nächster Zeit erfolgen wird.

Interessenten für die AG ITN 2011

Dienstag, 29. März 2011
20:51

Gerald Groicher (StTV)

Ramin Madaini (NÖTV)

Alexander Linsbichler (NÖTV)

Markus Pingitzer (BTV)

ev. Harald Zemen (WTV)